## Aias – einsam und verlassen, entsorgt im Tierheim

Dies geschieht leider nicht nur in Griechenland, sondern überall auf der Welt. Der beste Freund, das Herrchen von Aias, ist verstorben und niemand möchte Aias auf seine alten Tage übernehmen.

Mit seinen geschätzten 10 Jahren ist er nun erstmals im Tierheim gelandet. Nicht dass wir es den Hunden nicht gemütlich machen, sie gut versorgen und mit allem ausstatten, was ein Hund braucht. Aber es fehlt doch die eigene Bezugsperson und die vielmals am Tag streichelnde Hand.

Wir werden Aias von unserem Tierarzt untersuchen lassen und ihn mit den erforderlichen Impfungen versehen.

Wir würden uns freuen, wenn er nicht allzu lange im Tierheim sitzen muss und wenn sich bald eine tolle Familie für ihn findet!



